

Forums pour l'entourage

Totallement perdue

Par Profil supprimé Posté le 23/08/2015 à 06h08

Bonjour, Je suis nouvelle sur le forum et je fais une presentation tres breve pour l instant car je n ai pas dormi et je suis tres inquiete, mon homme est addict depuis des années à l alcool et au cannabis (depuis un an il fume 100g par mois).Il a fait plusieurs cures et à chaque fois on lui prescrit traitement hyper lourd mais rien ne le calme, il est shooté avec les cachetons mais à l heure actuelle aucun medicament n arrive a le tranquiliser comme le shit. En ce moment il est en cure mis sous xeroquel qui n arrive pas à le calmer. Hier soir il a pete les plombs et j en ai pris plein la tête au tel. Je pense qu il est toujours en manque ca fait 15 jours qu il arrete existe t il des traitements qui remplace le cannabis ? Pensez vous qu il est grillé ? Peut il être encore en manque ? Merci pour votre aide.

1 réponse

Moderateur - 18/09/2015 à 14h07

Bonjour petromars,

Votre question est un peu ancienne déjà et la situation a dû évoluer depuis. Les gros fumeurs de cannabis qui arrêtent comme votre compagnon disent souvent avoir besoin de plusieurs semaines après l'arrêt avant de pouvoir retrouver un équilibre. Quinze jours après cela peut donc tout à fait être encore l'effet d'un "manque" ou plutôt d'un stress excessif provoqué par l'arrêt.

Il n'y a pas de traitement de substitution pour le cannabis. On ne peut que lui prescrire des médicaments qui traitent certains symptômes comme cela a l'air d'être le cas ici.

J'espère qu'il s'en est sorti !

Cordialement,

le modérateur.